

# *Brasil: Bolsonaro y Haddad a segunda vuelta electoral*

---



Brasilia, 8 oct (RHC) Como una oportunidad inestimable para debatir frente a frente el futuro de Brasil, catalogó el candidato del Partido de los Trabajadores (PT), Fernando Haddad, su presencia en el segundo turno de las elecciones presidenciales.

Los candidatos Jair Bolsonaro del Partido Social Liberal (PSL) con 46,66 por ciento y Haddad, con 28,46 por ciento obtuvieron la mayor cantidad de votos en las presidenciales de este domingo, sin embargo, al ninguno haber superado el 50 por ciento, se medirán en balotaje.

La abstención fue de alrededor de 20%.

Hay muchas cosas en juego y en riesgo en el país, incluyendo el propio pacto de la Constituyente de 1988, sostuvo el exalcalde paulista poco después de confirmarse la disputa de una segunda vuelta, el próximo 28 de octubre, contra el representante de la extrema derecha Jair Bolsonaro, del Partido Social Liberal (PSL).

Haddad aseguró que enfrentaría ese debate respetuosamente y apertrechado con una sola arma: la fuerza del argumento, para defender a Brasil y a su pueblo.

Manifestó además que su propósito será unir a todos los que defienden la democracia y acometer un

amplio proyecto que busque, de forma incasable, la justicia social y asegure la soberanía nacional y popular -dos conceptos hermanos, dijo- por encima de cualquier interés.

Reconoció también sentirse desafiado por los resultados de la votación de este domingo, e insistió en que el hecho de poder concurrir al segundo turno 'abre una oportunidad de oro' que debe ser aprovechada con sobriedad y sentido de la responsabilidad.

El tercer colocado fue el presidenciable del Partido Democrático Laborista (PDT, por sus siglas en portugués), Ciro Gomes, con 12,52 por ciento y 12 millones 871 mil 483 sufragios.

Después se ubican el llamado candidato del golpe, el exgobernador de Sao Paulo Geraldo Alckmin, del Partido de la Social Democracia Brasileña (PSDB), con 4,83 puntos porcentuales; Joao Amoedo, del Partido Nuevo (2,58); y el Cabo Daciolo, de Patriota (1,25)

El exministro de Hacienda del gobierno de Michel Temer y aspirante del gobernante Movimiento Democrático Brasileño (MDB), Henrique Meirelles, llegó a 1,21 por ciento; y la candidata de la Red de Sostenibilidad (Rede), Marina Silva, obtuvo solo uno por ciento de respaldo.

Mientras, el senador Álvaro Dias, de Podemos, consiguió apenas 0,83 por ciento de los votos; Guilherme Boulos, del Partido Socialismo y Libertad (PSOL) tuvo 0,58 y Vera Lucia, del Partido Socialista de los Trabajadores Unificado (PSTU) un 0,05.

Eymael, de la Democracia Cristiana, obtuvo un 0,04 por ciento de los sufragios, y Joao Goulart Filho, del Partido Patria Libre (0,03).

Más de 147 millones de brasileños fueron convocados hoy a las urnas para elegir, además de presidente y vicepresidente de la República, los 27 gobernadores, 54 senadores, 513 diputados federales, 24 distritales y mil 035 estaduais.

(Presna Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/173324-brasil-bolsonaro-y-haddad-a-segunda-vuelta-electoral>



**Radio Habana Cuba**